



La classe de GS/CP a commencé la mise en place d'un jardin aromatique dans l'espace situé derrière le garage à vélo. Le terrain avait été bien préparé à l'avance par les agents communaux, Florent et Julien. Les enfants ont pu planter de la sauge, du romarin, de la verveine citronnée, de la menthe, du thym, du persil et de la lavande. Ils pourront par la suite découvrir plus précisément ces plantes autour d'ateliers du goût et de l'odorat organisés en classe.



Les élèves de CM1/CM2 se sont occupés de l'entretien du potager qui est à côté de la bibliothèque. Ils désherpent régulièrement, ont planté des fleurs et ont paillé le sol. Les élèves de CE1/CE2 ont planté des butternuts et des potimarrons.

